

Challenge!!!

～挑戦～

第3学年 学年通信

令和6年2月2日（金）



後期後半が始まり1ヶ月がたちました。「1月は居ぬる」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるように1ヶ月があっという間に過ぎたように思います。子供たちは、4年生に向けて、学習面でも生活面でも頑張っています。子供たちの頑張りをぜひ誉めてあげてください。

今、学校では感染症が流行っています。学校では、細かく手洗いをしたり、換気したりして感染防止をしています。飛沫は会話で1～2m、咳で3m、くしゃみで5m飛ぶそうです。感染防止対策として、マスクの着用も推奨しています。



参観日について

2月9日（金）は、参観日です。3年生は、12月の通信でお知らせしたように「多世代交流会」を行います。子供たちの祖父母の方や弟さん、妹さんで都合のつく方はぜひ参加していただきたいと思います。しかし、先程述べたように、今、感染症が流行っています。ご無理をされないようにお願いします。

日時 2月9日（金）

13：25～14：10

場所 全クラスで体育館でします。

※景品を準備しているグループがあるので、袋を準備されると思います。

※できるだけマスクをご着用ください。

※各クラス、前半後半でコーナーに分かれます。

※下校は、14：30の一斉下校です。